
フラワーさんぽ 9月例会報告書 2022.9/5 柳田正人

心配された台風11号も沖縄付近で足踏み、お陰で好天に恵まれた作業日となりました。
「ひとまち花壇」は、7月例会で芝桜の周りに植えたポーチュラカが元気に咲いています。
秋の様相になってまいりましたがまだまだ熱中症を心配しなくてはならない夏日でしたの
で、当会費よりペットボトルが支給されました。皆さんご苦労様でした。

日 時： 2022年9月4日(日） 10:00～ 快晴
場 所： 「ひとまち花壇」「花格子」
出席者： 池田、倉橋、城崎、根本、橋本、前田、柳田。以上7名
作 業：①放棄ゴミ(ペットボトル・空き缶・煙草吸殻等)の収集

②雑草除去 ゴミ袋大×2袋（市に処分依頼済み）
③故郷の花木に名札設置
④ポーチュラカ
⑤散水作業

ランチmeeting 「花格子」
① 伊丹市社会福祉協議会より文書依頼の「赤い羽根募金」協力について検討。
② ハサミが現在選定用の鋏が一つなのでもう1本買い足したい。
③ 伊丹市外からのメンバー交通費調査。
④ 柳田さん北海道旅行おもしろ報告。

♪ はしれ はしれ～ フラワーさんぽ～ いつまでも どこまでも～ ♪


